

# ギャルと陰キャの交際週間。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	ギャルと陰キャの交際週間。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	ギャルと陰キャの交際週間。を読んだことのある10代～50代の男女10名
調査期間	2024年12月21日～2024年12月23日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/gyarutoinkyankousaisiyukan/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/gyarutoinkyankousaisiyukan/</a>

[>> ギャルと陰キャの交際週間の試し読みはこちら](#)

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: ギャルと陰キャの交際週間。の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
20代女性	2名 (20%)
30代女性	2名 (20%)
40代女性	2名 (20%)
20代男性	1名 (10%)
30代男性	2名 (20%)

40代男性

1名(10%)

Q2:ギャルと陰キャの交際週間。の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

テストの点数がビリだけでなく、罰ゲームを受ける事になる理佐に同情しましたが、素直に引き受ける所が可愛かったです。有嶋に絶対に振られると思ってドスをきかせて告白するも、まさかのOKされた時は驚いたし、意外な結果に放心状態になってしまう理佐が面白かったです。趣味が一緒にテンションが上がる理佐が可愛かったし、最終的に両思いになった時は嬉しかったです。

ギャルと陰キャという、一見すると対照的な二人の組み合わせが新鮮です。お互いの違いに戸惑いながらも、次第に惹かれ合っていく様子が描かれており、二人の関係性の変化に目が離せませんでした。

特に、ギャルの女の子の意外な一面や、陰キャの男の子の心の成長が印象的でした。ギャップ萌えや友情から愛情に変わっていく過程など、様々な要素が詰まっています。

ボリュームが多く作画もかなり安定していて、非常に読みやすいです！

罰ゲームで冴えない男の子と付き合うハメになってしまったギャルが段々と本気になっていってしまうという王道ど真ん中のお話で、ベタですがギャルの心情の変化を表情で表すのが上手いから感情移入しやすいです。

エッチシーンも女性優位気味ながらイチャラブ感もあり、とてもオススメ出来る作品だと思います！

テストの罰ゲームでクラスの陰キャに告白するハメになってしまったギャルが、断られるように仕向けた態度で告白するも、相手からのまさかの逆告白で付き合うことになってしまう展開が面白かったです。最初は仕方なく、からかってやるつもりで再試のための勉強を教えてもらっていたのに、なぜか趣味も合っしまい、彼のピュアなキャラにどんどん惹かれていき、本気で2度目の告白をしてしまうところは最高にキュンキュン。キスもエッチもギャル主導ではあるものの、言葉とは裏腹に、ところどころに見られる恥じらいも可愛かったです。

予想以上に心温まるストーリーに驚きました。ギャルと陰キャという一見対照的な二人が、お互いを理解し合い、少しずつ距離を縮めていく様子が描かれています。最初は違和感を感じていた二人の関係が、コミカルでありながらも深い絆に変わっていくのがとても魅力的でした。恋愛の過程での不安や成長がリアルに表現されていて、心に残る作品でした。

ギャルが罰ゲームで陰キャ男子に告白したら何故か交際することになってしまったという話なのですが、本当にギャルの内面がめちゃくちゃ可愛らしいのですぐに好きになりました。一見チャラそうですが陰キャに対して一途が感情を次第に垣間見せる姿がとても魅力的ですね。エッチな流れになってディープに絡み合う二人がとにかくエロくて最高です。

ヒロインは黒ギャルである理沙という女子なのですが本当に可愛いです。今まで黒ギャルは苦手な部類でしたが彼女だけは例外的に可愛いと断言できます。エッチシーンの妖艶さもかなり良くて陰キャとの絡みにもギャル特有の軽さがあるって見ていてドキドキしてきます。有嶋のイチモツに絆されている姿が最高にそそりますね。どんどんムラムラ感を高めてくれます。

ギャルで GANGLO ですが、ヒロインがとっても可愛らしいです。罰ゲームで陰キャ男子に告白って、下手するとかなりあくどいじめものとなりますがまさかの逆告白もありで、一気に面白展開へとまりました。お互いに足りない部分を補い合っていて、こういったカップルも可愛らしくていいんじゃないのかなと思います。本当の恋に目覚めるギャルがいい。

まさかの罰ゲームとしての告白ですがやってよかったですね。お互いに素敵な相手と巡り合えました。ギャルと陰キャ、クラスのヒエラルキーは全然真逆でも、何しろ同じ高校生なので共通点はいくらかもありますよね。それがこの二人の場合には洋ドラ。盛り上がる二人は、普通に仲の良いカップルって感じで微笑ましい。

きっかけは罰ゲームだったけど～交際を始めて、お互いの事をよく知ったら純愛になりました。

というとてもピュアなストーリー。

そんな関係性を通してギャルの方は勉強を教えてもらって成績が上がるし、陰キャ君は実は罰ゲームな事に気づいていたものの告白をしたりと少し男らしさを獲得しているのが良い。お互いに足りない部分を補いあっている所も非常にピュア。

ベタといえばベタなのですが、絵のタッチが非常に繊細で上手いのでまったく陳腐な感じがしない。

ギャルの子の姿が少し変わったラストシーンも良い感じ。